

Der Seeburg-Besuch

Alex und Franz Ploner, die Landtagsabgeordneten des Team K, waren kürzlich in der **Seeburg** in Brixen zu Besuch.



Alex und Franz Ploner zu Besuch in der Seeburg

Zweisprachigkeit in der Küche, Rückkehr zu einem normalen Betrieb, Arbeitsintegration und Gehalt statt Taschengeld in der Werkstatt für die Menschen mit Behinderung. Die Themenpalette war vielfältig beim Besuch der Seeburg in Brixen. Die Landtagsabgeordneten des Team K Alex Ploner und Franz Ploner wollten sich ein Bild von den Herausforderungen

und der Arbeit der sozialen Einrichtung und der Bezirksgemeinschaft Eisacktal machen. Die Leiterin Carmen Messner und der Direktor der Bezirksgemeinschaft Thomas Hellrigl nahmen die Anfrage zum Austausch wohlwollend an.

Direktor Thomas Hellrigl berichtete den beiden Landtagsabgeordneten ausführlich von der vielfältigen Arbeit der Bezirksgemeinschaft. Der Austausch hat für das Team K klar aufgezeigt, dass das Sozialgesetz, welches schon über 30 Jahre alt ist, in vielen Punkten nicht mehr die Bedürfnisse und Notwendigkeiten der Gegenwart Rechnung trägt und zu überarbeiten ist. Eine Aufgabe, die nach den nächsten Wahlen dringendst anzugehen ist.